Antrag Nr. 15-O-04-0022 FDP

Betreff:

Benennung neuer Parkplatz am Viadukt im Nerotal in "Volker Kriegel Platz"

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der neu gestaltete Parkplatz und der Platz am Viadukt im Nerotal, soll in "Volker Kriegel Platz" benannt werden.

Volker Kriegel, zwar am 24.12.1943 in Darmstadt geboren, ist schon in frühester Kindheit mit seinen Eltern nach Wiesbaden gezogen. Hier verbrachte er seine Schulzeit und war bis zu seinem frühen Tod (14. Juni 2003 in San Sebastian) hier sehr verwurzelt. Seit 1953 wohnte Volker Kriegel in Wiesbaden, unterbrochen von seiner Studienzeit zwischen 1965-1970, die er in Frankfurt a.M. verbrachte. Er ist auf dem Nordfriedhof beigesetzt.

Weltruhm erlangte er als Jazzmusiker, er gilt als einer der Protagonisten des <u>Jazzrock</u> in Deutschland und war entscheidend an der Etablierung und Entwicklung dieser Stilrichtung in Europa beteiligt. Aber seine Kreativität konnte er auch als Zeichner und Schriftsteller entfalten. In Anlehnung an den Nerotal Park mit seinen Kunst Exponaten, könnte der Abschluss des Parks mit dem Volker Kriegel Platz nicht nur einen weltberühmten Wiesbadener Musiker ehren, sondern dem Platz dadurch auch eine ganz besondere Note verleihen.

Wiesbaden, 22.06.2015